



Rostock, 07.10.2022

„Wer gerne tut, was anderen Freude macht, erreicht, dass andere tun, was ihm Freude macht.“ Don Bosco

Liebe Eltern,

kurz vor den wohlverdienten Herbstferien noch einige Informationen aus der Don-Bosco-Schule.

Corona-Verordnung

Die neue Corona-Verordnung bringt zum jetzigen Zeitpunkt keine Neuerungen. Es gibt weiterhin keine Maskenpflicht und keine Testpflicht. Ausnahme: Wenn Ihr Kind unter Erkältungssymptomen leidet, muss es sich in der Häuslichkeit testen. Bei einem negativen Test darf die Einrichtung betreten werden. Der Test ist bei anhaltender Symptomatik alle zwei Tage zu wiederholen. Ein falsch-positiver Selbsttest kann durch einen negativen PCR-Test aufgehoben werden.

Schulkonferenz

Gestern fand die erste Schulkonferenz in diesem Schuljahr statt. Wir bedanken uns recht herzlich bei allen teilnehmenden Vertretungen für die konstruktive Diskussion und Beratung. Für Sie wichtig:

1. Bei der Planung der Turnhalle geht es endlich weiter und der Stiftung wurde von der Stadt ein attraktives Grundstück in Aussicht gestellt.
2. Im kommenden Schuljahr wird das ausgefallene Zirkusprojekt aus dem Jahr 2020 dankenswerter Weise im Zeitraum vom 11. – 16.09.23 durchgeführt.



3. Die Schülerinnen- und Schülervvertretung hat sehr eindrucksvoll den Zukunftstag am 11.11.2022 vorgestellt. Folgende Themenschwerpunkte sollen an diesem Tag bearbeitet werden: Unterrichtssystem; Miteinander in der Schule; Raumgestaltung; Umwelt und Nachhaltigkeit. Gerne erinnern wir nochmal daran, dass wir uns über Hilfe an diesem Tag sehr freuen würden.
4. Außerdem wurde die Handynutzung im schulischen Alltag ausführlich diskutiert, aber noch nicht endgültig beschlossen.

Informationsabend

Unser Informationsabend für die neuen fünften Klassen findet am Montag, dem 17.10.22 um 19:00 Uhr im Forum statt. Wir freuen uns über interessierte Eltern.

Lehrerkonferenz

Am Montag, dem 24.10.2022 von 08:00 Uhr - 09:45 Uhr findet eine außerordentliche Lehrerkonferenz statt. Der Unterricht beginnt planmäßig ab der 3. Unterrichtsstunde. Für die Klassenstufen 5 und 6 wird es eine Notbetreuung geben. Diese Abfrage erfolgt in der Woche nach den Herbstferien.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien, dass Sie die Ferien genießen und vielleicht sogar Urlaub machen können. Haben Sie eine erholsame Woche und Freude bei all Ihrem Tun.

Herzliche Grüße,

Gert Mengel und Susanne Clasen